

JESUS VILLASECA

Fosas rectangulares, definidas por los especialistas como ventanas arqueólogicas, se hallan ubicadas en la Catedral Metropolitana, el Palacio Nacional (en la imagen), el Antiguo Palacio del Arzobispado, la Casa de la Autonomía Universitaria, entre otros sitios del Zócalo capitalino, y exhiben

vestigios prehispánicos y coloniales, muestra de la fusión de dos culturas. Esos espacios, algunos de ellos abiertos al público, pasan inadvertidos para eventuales visitantes puesto que carecen de cédulas informativas